
Protokoll AK Verkehr Bürgervereinigung/Runder Tisch Holweide -   Sitzung vom 3.7.2017 

Anwesend: Manfred S., Manfred K., Kurt K., Horst K.,  Entschuldigt: Hanni H. 

TO 1 Genehmigung des Protokolls vom 15.5.2017 

Das vorliegende Protokoll wurde einstimmig genehmigt 

TO2  Rückantworten aus der Verwaltung 

Auf telefonische Rückfrage von Horst Kriebeler hin wurden Details zu den jetzigen Planungen abgelehnt mit 

dem Hinweis, dass dafür der Amtsleiter des Amtes für Straßen und Verkehrstechnik eineGenehmigung geben 

müßte. Daraufhin habe ich eine etwas „deutlichere“  Mail in Bezug auf Transparenz an Herrn Harzendorfer 

geschrieben (siehe Anlage 1). Nach weiteren telefonischen Nachfragen haben wir nun endlich Anfang August 

eine ausführliche Stellungnahme (Anlage 2) vom stellvertretenden Amtsleiter erhalten ………“steter Tropfen 

höhlt den Stein“ mit einem Gesprächsangebot. Das weitere Vorgehen werden wir auf der nächsten Sitzung am 

4.9.2017 besprechen. 

TO 3 Critical Mass  Rückblick-Ausblick 

Die Initiatoren wollen mit dem AK Verkehr eng zusammenarbeiten. Dazu besucht Horst Kriebeler eines der 

Austauschtreffen von  Critical Mass in der Burgklause. 

TO 4 Rad(schnell?)weg Köln Bergisch-gladbach Als weitere Anlage 3 findet ihr einen Entwurf einer 

durchgehenden Radfahrverbindung zwischen Köln-Deutz und Bergisch-gladbach (Kaufland)……weitere 

Diskussion auf der nächsten AK Sitzung. 

 

gez. Horst Kriebeler 


